



Paris, le 17 mars 2011

Communiqué de presse

Didier Casas est nommé Secrétaire général de Bouygues Telecom

Didier Casas vient d'être nommé Secrétaire général de Bouygues Telecom.

Biographie Didier Casas – Secrétaire général

Didier Casas, né en 1970, est maître des requêtes au Conseil d'Etat. Il a été l'assistant parlementaire de Michel Destot, député-maire de Grenoble entre 1994 et 1995. Ancien élève de l'ENA (promotion Valmy 1996-1998), il est titulaire d'un DEA de droit de l'Université de Grenoble (1993) et diplômé de l'IEP de Grenoble (1992).

Il a été Commissaire du gouvernement près l'assemblée du contentieux et les autres formations de jugement du Conseil d'Etat (2004-2007), spécialisé notamment dans le contentieux de droit public économique, après avoir été rapporteur près la cour de discipline budgétaire et financière (2000-2004). Didier Casas était parallèlement le conseiller juridique de plusieurs organismes ou établissements publics dont la Commission de Régulation de l'Energie et le Musée du Louvre.

Maître de conférences à Sciences Po (1998-2000 puis 2009-2011), et à l'Ecole Nationale d'Administration (2001-2004), il a été professeur associé à la faculté de droit de Poitiers de 2005 à 2008.

Didier Casas était Secrétaire général, membre du Comité de direction de Dexia Crédit Local depuis le 1^{er} janvier 2008.

Contacts presse :

Adeline Soubie : 01 58 17 97 06 – asoubieb@bouyquestelecom.fr

Guillaume Stérin : 01 58 17 94 82 – gsterin@bouyquestelecom.fr